

Ausgezeichnet als 1a-Fachhandwerker

Für ihre außergewöhnlichen Serviceleistungen, für hohe Beratungskompetenz und Kundenfreundlichkeit zeichnete „markt intern“ die Bebraer Firma Ullrich als einen von zwei hessischen Betrieben zum 1a-Markenhändler aus.

► BEBRA. - 'markt intern' verleiht

diesen Titel nur an Fachhändler und Fachhandwerker, die einen hohen Leistungsstandard erfüllen und ihre Kompetenz vor Ort dokumentieren. In diesem Jahr haben bundesweit nur 24 Fachhandwerker aus dem Bereich Heizung Sanitär diese hohen Leistungsstandards erfüllen können, hessenweit waren es nur zwei Betriebe. Die Bebraer Firma Ullrich belegte die Zufriedenheit ihrer Kunden unter anderem mit

einer Unterschriftensammlung. Geschäftsleitung und Mitarbeiter von „Ullrich“ haben einen speziellen '1a-Verhaltenskodex' unterschrieben, der sie zum qualifizierten Dienst am Kunden verpflichtet. Zudem verfügt das Unternehmen über außergewöhnliche Service- und Dienstleistungsangebote, die in der Gesamtheit des Angebots eine Besonderheit darstellen. Abschließend hat die „Firma Ullrich“ ein

individuelles 1a-Leistungsversprechen gegenüber ihren Kunden abgegeben, das im Geschäft eingesehen werden kann. Das Unternehmen von Firmenchef Peter Ullrich ist als Fachbetrieb für Bädergestaltung, Heizung und Sanitär breit aufgestellt.

Zum vierten Mal Erfolg

In den vergangenen Jahren hat Ullrich sein Leistungsspektrum immer weiter ausgebaut. Besonderen Wert legt Ullrich auf die hohe Beratungsqualität und eine optimale Energieausnutzung von Anlagen, um den Kunden maximale Energiekostensparnis für den jeweiligen Einsatzbereich zu gewährleisten. Olaf Weber, 'markt intern'-Verlagsdirektor, zu der 1a-Fachhändler-Aktion: „Das Gute liegt meist so nah. Das inhabergeführte, mittelständische Fachgeschäft besticht durch eine Kombination aus individuellem Service, ausgebildetem Fachpersonal und Markenware zu einem angemessenen Preis.“ Geschäftsinhaber Peter Ullrich bekennt sich dem Grundsatz der Aktion – „Service ist unsere Stärke“ – und sieht sich als '1a-Fachhandwerker' in einer besonderen Verpflichtung: „Wir sind stolz, dass wir zum vierten Mal zum ganz kleinen Kreis der '1a-Fachhandwerker' dazugehören und werden auch weiterhin alles tun, um unseren Kunden tagtäglich zu beweisen, dass wir kundenorientierten und individuellen Service mit einer kompetenten Beratung und preiswerten Markenangeboten verbinden können!“



» Hoch dekoriert: Peter Ullrich von Ullrich Bad Design Heizung und Sanitär nimmt die Auszeichnungsurkunde vom Hauptgeschäftsführer der Kreishandwerkerschaft, Dirk Bohn (li.), entgegen.